



FESTIVAL  
22 MAI AU 5 JUIN 2008  
**TRANSAMÉRIQUES**  
danse théâtre

[www.fta.qc.ca](http://www.fta.qc.ca)

Cossette  
COMMUNICATION-MARKETING

HYATT  
RESTAURANT  
MONTREAL  
CENTRE-VILLE

LA PRESSE  
cyberpresse.ca

95.1 FM  
PREMIÈRE CHAÎNE

# MELT

DOMPTEUSE D'ESPACES URBAINS. La chorégraphe québécoise Noémie Lafrance, établie à New York, sera à Montréal le temps de présenter *Melt*, un festin de textures et de sensualité. Entrée libre sur l'Esplanade de la Place des Arts pour voir cette danse-installation en hauteur. Accrochées à un mur, les cinq interprètes, le corps englué, déploient leurs membres ruisselants dans des tentatives désespérées d'échapper à une immobilité funeste et se liquéfient littéralement sous la chaleur et la lumière. Reconnue pour ses performances dans des lieux aussi inusités qu'une piscine désaffectée, une vertigineuse cage d'escalier ou un stationnement intérieur, la chorégraphe fait jaillir la couleur expressive d'un espace donné et ne dissocie jamais la danse de celui ou celle qui la regarde, du lieu où elle se déploie. En transformant des sites urbains en aire de jeu, Noémie Lafrance se rend là où nous sommes et nous ouvre les yeux encore plus grands! - I. P.

SEIZING URBAN SPACES. Quebec choreographer Noémie Lafrance, now ensconced in New York, will be in Montreal to present *Melt*, a feast of textures and sensuality. Admission is free to the Esplanade at Place des Arts to see this installation/dance piece performed high overhead. Fasted to an exterior wall, the five performers, their bodies covered in beeswax and lanolin, unfold their dripping wet limbs in a desperate attempt to escape harsh immobility as they literally melt under the heat of the lights and the sun. Renowned for her dance performances in highly unusual sites such as a dilapidated swimming pool, a spectacular staircase or an indoor parking garage, the choreographer brings out the expressive colours of a given space, never dissociating the dance from the site itself or from the audience watching it. By transforming urban spaces into a playground, Noémie Lafrance goes straight to where we live, opening our eyes wide with wonder.

CHORÉGRAPHIE / CHOREOGRAPHY **NOÉMIE LAFRANCE**

AVEC / WITH **EMMA STEIN | MARÉ HIERONIMUS | ORI LENKINSKI | ANDREA MILLER | TERESA KOCHIS**

MUSIQUE ORIGINALE / ORIGINAL SCORE **ERIN MCGONIGLE** LUMIÈRES / LIGHTING DESIGN **THOMAS DUNN**  
COSTUMES / COSTUME DESIGN **NOÉMIE LAFRANCE**

COPRÉSENTATION **PLACE DES ARTS**

**ÉVÈNEMENT EXTÉRIEUR GRATUIT / FREE OUTDOOR EVENT**

ESPLANADE DE LA PLACE DES ARTS > 15 MIN.

22 MA > 12H15 / 12H45 / 21H15 / 21H45 / 22H15

23 MA > 12H15 / 12H45 / 21H45 / 22H15

24 MA > 21H45 / 22H15

26, 27, 28 MA > 12H15 / 12H45

22 23 24 25 26 27 28 29 30 31 1 2 3 4 5

